
住宅リフォーム助成利用者の感想をいただきました 
 
 和室床のリフォームを検討していて、数年前から市がリフォーム助成を行っ

ていると知っていましたが、今年は住宅リフォームの助成として、８万円の商

品券がいただけると知り、リフォームを行うことで住宅リフォーム助成に応募

してみました。 
 市から書類審査の結果、許可になったとの知らせがあり、大変うれしく思い

ました。工事が６月に完成し、今回のリフォームできれいになり、住宅リフォ

ーム助成に応募して本当によかったと思っています。 
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